
　7月より大阪トヨタ野里店にて屋根改修工事が始まりました。
私が入社して初めて、大阪トヨタ自動車株式会社改修工事を担当させていただきました。
足場仮設から始まり、屋根の板金工事と真夏の炎天下での工事でしたが、台風被害も事故もなく無事完了となりま
した。
暑い中、汗だくになりながらも頑
張っていただきました協力業者様
の職人さん、ありがとうございま
した。

　８月６日より大阪トヨタ自動車株式会社 本社の西面外壁塗装工事を着工致しました。
西面のみの作業になりました。
今回の工事中、台風 10号直撃が予報されていましたが、実際には風が予想よりも弱く、作業を続行することがで
きました。安全対策を徹底しながら、塗装作業を進めており、職
人たちは迅速かつ丁寧に仕上げに取り組んでいます。台風の影響
を最小限に抑えられました。
完成予定日は 10月末になります。お客様には進捗状況を随時報
告し、安心していただけるよう努めています。
最後まで気を抜かず、安全作業を行います。

宮口　比呂志

松本伸太郎

横田　悟

〒560-0054
大阪府豊中市桜の町5丁目1番1号
TEL 06 (6854) 7601
FAX 06 (6854) 7617
URL http://www.marufuji-k.co.jp/
E-mail marufuji@joy.ocn.ne.jp

丸藤建設株式会社丸藤通信
秋号 Vol.46

発行 令和6年10月
フリーダイヤル0120-757-024

大阪トヨタ野里店　屋根改修及び断熱工事

大阪トヨタ自動車株式会社　本社　西面外壁塗装工事

津田　徹TCSビル　大規模改修工事

魚崎浜ドライ集配センター　改修工事

　この度、「魚崎浜ドライ集配センター」の各所改修工事を担当させて頂いております。

内容としましては、各トイレの内装及び衛生器具の更新、更衣室・男子トイレの間取り変更、各部屋内・エント

ランスホールの内装工事などです。

日々、約３００人にも及ぶ施設内の従業員専用トイレを改修するにあたり、工事期間中は使用いただけないので、

その不便さを、出来るだけ早く解消する為の工程作りには注力しました。

2 階男子トイレの改修は 8月末に完了し、開放させて頂きましたが、ご使用になられる方々の評価が正直気になり

ます・・・。

仕上材もお客様が落ち着ける様な環境造りに工夫を凝らし、材料選定にもテナント様目線で配慮した仕様をご提

案させて頂きました。

施設内の従業員、関係者の方々には、非常に協力的に支

えてもらい、やり易くさせて頂いております。

8月10日からスタートし、12月中頃までの長丁場な工事に

なりますが、無事故で精一杯頑張りますので、引き続き

宜しくお願い致します。

　7月より江坂町にある地上 6階のビルの外壁大規模修繕が始まりました。

北面はカーテンウォールなのでゴンドラで作業を行い、その他の3面は足場にて作業を行う計画です。

今年の8月は台風が来たり来なかったりで、足場の工程が振りまわされましたが、事故なく足場が組み終わったので、

ほっと一安心しながら、シーリングと塗装作業を管理して

います。

この現場は10 月末までなので、無事に完了する様に安全

第一で進めていきたいと思います。

丸藤建設の取り組み

丸藤建設では、5つの気を大事にしながら、毎月一度、勉強会を行っています。　

みんなが苦手なアスベスト対策の届け出から、調査関係、報告書など多岐にわたり勉強しています。

マニフェストの実際の流れ、ABCD票の違いを確認しました。

仕事は５つの気が大事

「本気」いつも全力で

「元気」いつも明るく、前向きに

「勇気」積極的にチャレンジを

「根気」あきらめずにコツコツと

「やる気」どんなことでも意欲的に取り組む

三浦　年也



笹田　美紅

蘇　萱

宮口　比呂志野外フェス

無人島
丸 藤 広　 場

　今年の夏はとにかく暑い夏でした。
その中一番熱い万博公園にて湘南乃風の野外フェス
に参戦してきました。
会場の一体感もすごくとても楽しかったです。
タオル回し続けて翌日腕が筋肉痛になりました
が・・・。いい気分転換になり心機一転、より仕事
も頑張れそうです。

　お盆休みの最後の一日は海で過ごして
疲れました。今年初めての海として、水
島（福井県）に行きました。
無人島なので人が少なく、海の水がとて
も綺麗でした。ゴーグルをかけて少し
潜ってみると、綺麗な魚や蟹、ウニ、海
星などが見られました。とても面白い体験になり、これをきっかけに素潜り
にも挑戦してみたいと思っています！

岩井美代子鍾乳洞
　お盆休みに、岡山県湯原温泉へ行って来ました。
猛暑の中、涼しい場所を求めて備中鐘乳穴 ( びっ
ちゅうかなちあな ) を見学しましたが、鍾乳洞の
入口に近づくに連れて、気温の変化にビックリ! !
　鍾乳洞の規模は小さめでしたが、とても感動し
ました。
旅館の温泉も良く静かでゆっくり癒されました。

今年中にやりたい事！
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工事課課長
三浦　年也

思い切ってカメラを買い換えました。
秋の花やもみじなど、紅葉風景の写真撮影
を兼ねて、ドライブがてら少し遠出をしよ
うと思っています。

2024年もあと少しになりました。
毎月のジムの会費の元をとれていないの
で、頑張って行き、プールでバタフライ
ができるように、YouTube 先生を見て
勉強します。

資格の所得です。
今年も様々な資格を取得しましたが、　
消防設備士の受験も行かずに1年が過ぎて
しまいました。
受かるまで、受験したいと思います。

　今年は 7月７日～ 7月 8 日の一泊二日で淡路島に行って参りました。
今年は全てバスでの移動となり、まずは阪神甲子園球場に到着後、室内ブルペンや実際に選手たちが座っている
ベンチ、グラウンドに上がることができました。
高校球児にも負けないきらきらの笑顔で写真を撮ったり、歩き回っている社員や協力業者さんが多く普段見るこ
とのない一面が見れてこちらも楽しくなりました。

　その後は、淡路島にある千年一造酒さんという酒造見学に試飲、お香作りを体験
してから旅館へ到着。
阪神甲子園球場の時点で既に体力を使い果たしているせいか、我先にとよろよろと
部屋へ入っていく先輩。去年の旅行の船酔いで顔面蒼白になっていた人ですが、今
年は宴会で酔ってしまった弊社社員からの裏切りに合い、知られたくないプライベー
トの一部を大人数の前で暴露され、違う意味で顔面蒼白になっておりました。来年
も先輩の顔面蒼白シリーズをお伝えしていくとここに宣誓しておきます。
夜も更け、日が昇る頃には２日目にゴルフを選択している弊社社長をはじめ、ゴル
フ組は早朝に出発していきました。他には釣り体験、パラセーリングに分かれて出
発しました。
皆それぞれいい思い出になったようで全員が淡路島ハイウェイで合流した際は、疲
れを見せながらもそれぞれが体験したエピソード交換をしていました。何だか学生
時代の集まりを思い出すような時間でした。

　帰りのバスの中ではビンゴゲームをしましたが、驚くほどにビンゴが揃わず、７
リーチの強者も現れる殺伐としたビンゴゲームになり、そうこうしているうちに、
到着地点である伊丹空港へと帰って来れました。
今年は初めて参加していただける協力業者様も多く、楽しい旅行となりました。

　次回も多くの皆様にご参加いただけるよう、社員一同一層頑張って参ります！
皆様ありがとうございました。

　今年もやってきましたビアガーデン！
雨や台風の影響も踏まえ、室内での開催となりましたが、
大阪の夜景が一望できる最高のロケーションで、心身ともに
リフレッシュできました。
　弊社恒例のじゃんけん大会も行われ、じゃんけん奉行の山
本部長が初優勝！大いに盛り上がりました。
また来年も皆で集まり、一致団結、活気ある時間にしていき
たいと思います。

丸藤研修会

橘髙　阿沙子ビアガーデン

今年も残り３か月ほどになりました。
今年は１度旅行に行きましたが、もう一度
旅行に行きたいと思います。
行く場所は決めております！！！

工事部工事課係長
津田　徹

工事部工事課主任
松本　伸太郎
今年のGW・お盆休みに2年ぶりに旅行に
行こうと計画をしていました。
結果行けなかったので、今年の年末休暇に
は、必ず行こうと思います。

9月から禁煙を始めました。
約24年近く吸っていたので、中々難しい
ですが、頑張って年内にはやめたいと思い
ます。この記事が配られたときはすでに
吸っているかもですが・・・・

横田　悟
工事部工事課 工事部工事課

宮崎　凌輔
今年中にやりたいことは、元々サッカーをし
ていたこともあり、最近あまり行けていない
パナソニックスタジアムでサッカーを観戦し
たいです。

ツーリングの時によく道の駅に寄るのです
が、最近はアプリで訪問した道の駅を記録
しています。
年内に近畿エリアの道の駅を制覇したいと
思います。

工事部工事課主任
福井　淳一

工事部工事課
笹田　美紅
いつの間にか秋の季節が近づいてきてい
て、時の流れを早く感じます。
去年の丸藤通信で、紅葉を見に行くことを
目標としておりましたが惨敗。。今年こそ
紅葉見に行きます！

工事部工務課
林　賢太郎
２０２４年の今年中にやりたいことは、新婚
旅行に行く事です。
年内にお互いの時間を合わせて行きたいと思
います。

工事部工務課リーダー
岸本　清治
家族全員で食事をする事です。
少し前までは集まる機会があったのですが、
総勢１３人の大所帯の為、中々全員が揃う
ことが出来ませんでした。
一年に１～２回位は全員集合し、ゆっくり
食事をしたいと思います。

今年も残すところ三か月ですが、一度諦め
ましたが、今年中にはジムに行き、体力作
りと減量をしたいと思います。

工事部工務課
宮口　比呂志

経理部マネージャー
岩井　美代子
2024年残すところ後、2ヵ月と成りまし
た。
年を重ねるごとに、1年の過ぎ去るスピー
ドが速くなる様に思えます。
年内にしておきたい事は、なかなか進まな
い家の中の断捨離です。
少しづつ片付けたいと思います。

新エリアがオープンした東京ディズニー
ランド＆シーに行くことです。
娘が見始めてから私も大好きになった「ア
ナと雪の女王」の世界を満喫し、限定ア
イテムを爆買いしたいです。
その後は、子どもが一番行きたい場所の
「原宿」にも行きたいです！

業務部
蘇　萱

業務部
橘髙　阿沙子

遠くの地を旅行して、新たな景色や文化を体
験したいです。自然の美しい場所や歴史ある
街、または珍しいグルメを楽しめるエキゾチッ
クな場所を訪れたいと思っています。

神戸牛

ゴルフ

甲子園グラウンド


